







マウント富士でスキー教室  
市教委では、働く若人に正しくスキーテchniqueの技術とマナーを知つた。写真は十七日に行なわれたスキー教室。

なスポーツクラブが誕生することを願い一月十七、二十一日の回にわたりマウント富士スキー場でスキー教室を開きました。写真は十七日に行なわれたスキー教室。



## 私たちの学校生活

### その11 新玉小学校

私たちの学校では、いまうご

うと大きなひびきをあげて鉄筋三階建て新校舎の建設が進められています。コンクリートミキサーからき出されたドロドロの生コン

が高く運び上げられて、「さつき

に形づくられもう三階目です。

この工事で私たちの学校の校庭

は材料置き場や作業場に使われて

大変せまくなつてしましました。

体育や遊びが思つようにできな

くなつたのは痛いです。この間の

児童委員会(三年以上)では低学

年から「上級生は場所をとりすぎ

て私たちが遊べないから考えてしまい。「広い場所をとるとい

う提案があつてみんなで相談しました。「ドッジボールや野球

のような広い場所が必要な遊びは放課後ならよい」、「バッジ(チ

ニスのような遊び)は四四四方以

ら四十年もたち、長い歴史がきま

ります。卒業の迫った六年生には預

たのが、交通安全です。ことしの

年になり、盛大な記念式典が行な

されました。開校以来現在までの

卒業生は一万五千名ですが、現在

大蔵大臣、日銀總裁、全國銀行協

会等から表彰を受け、西陛下から

かには十万円近い預金者もいま

は大正十五年に再建され、それか

ら四十一年もたち、長い歴史がきま

ります。やがて中学の入学準備やその

安全中央大会で私たちの代表が

お言葉をいただいたのは、昭和三

年です。やがて中学の入学準備やその

安全中央大会で私たちの代表が

お言葉